

Les résultats du programme cubain d'alphabétisation « Yo sí Puedo » sont mis en exergue en Argentine



Buenos Aires, 24 novembre (RHC).- Le programme cubain d'alphabétisation « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux) contribue à la formation des prisonniers du pénitencier de la ville argentine de Rosario où 18 jeunes ont d'ores et déjà appris à lire et à écrire.

Au cours de la dernière journée de la 14e Rencontre de Solidarité avec Cuba, dans la province de San Luis, Guillermo Cabrana, promoteur de l'initiative a indiqué que la campagne « Mi primer libro » (Mon premier livre) cherche à contribuer à la réinsertion des prisonniers. Il a ajouté que l'on prévoit également la création d'une bibliothèque au pénitencier.

La méthode « Moi, oui, je peux) a été créé à Cuba en 2001 à l'intention de ceux qui n'ont pas eu la possibilité d'être alphabétisés et plus de 27 000 Argentins en ont bénéficié jusqu'à présent.

Au cours de la clôture de la rencontre solidaire, les participants ont adopté une déclaration qui met l'accent sur la politique humanitaire de notre pays et qui fait l'éloge des programmes de santé et d'éducation qui ont aidé des milliers de personnes en Amérique Latine et dans le monde.

Le document renouvelle la condamnation du blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba et elle demande une fois de plus au président Barack Obama la libération des trois antiterroristes cubains qui sont toujours dans des geôles étasuniennes : Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40009-les-resultats-du-programme-cubain-dalphabetisation-yo-si-puedo-sont-mis-en-exergue-en-argentine>



Radio Habana Cuba